

## Dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre

### **Realizarán estudiantes de la UNACH su servicio social comunitario en municipios de alta marginación**

- Reconoce funcionario del Gobierno de la República a la UNACH como ejemplo nacional en la materia

**San Cristóbal de las Casas, Chiapas.-** El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, dio el banderazo de salida a un grupo de más de 100 alumnos que prestarán su servicio social comunitario en municipios considerados de alta marginación, dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre, que impulsa el presidente Enrique Peña Nieto.

Sobre esta acción que da cumplimiento al convenio suscrito por la UNACH y la Secretaría de Desarrollo Social, el rector Valls Esponda subrayó que este grupo de estudiantes dará seguimiento a los trabajos que en el periodo vacacional llevaron a cabo más de 200 jóvenes en los municipios de Aldama, Amatenango del Valle, Chalchihuitán, Las Margaritas, Ocoatepec, Maravilla Tenejapa, Mitontic, Santiago El Pinar, San Lucas, Sitalá y Zinacantán.

Acompañado del responsable del programa y director General de Extensión Universitaria de la UNACH, Víctor Fabián Rumaya Farrera, agregó que durante los próximos fines de semana, los jóvenes analizarán y evaluarán los avances en proyectos relacionados con el medio ambiente, desarrollo de infraestructura, salud comunitaria, alimentarios y de economía de traspatio, entre otros.

Indicó que los grupos multidisciplinarios están conformados por estudiantes de las Facultades de Derecho y Ciencias Sociales de San Cristóbal, Ciencias Agronómicas de Villaflores, Arquitectura y Humanidades, así como de la Escuela de Lenguas de Tuxtla Gutiérrez, quienes recibirán una beca económica y asesoría a cargo de docentes de la institución durante el servicio social.

A su vez, y con la representación del Gobierno de la República, el coordinador Estatal de la Cruzada contra el Hambre en Chiapas, Martín Longoria Hernández, puntualizó que el trabajo desarrollado por la Universidad en las comunidades, es un modelo a seguir a nivel nacional, por sus resultados.

“Nos han hablado coordinadores de otros estados y nos han solicitado los modelos de relación, los convenios, mecanismos y formas de trabajo entre la UNACH y la SEDESOL, tenemos la mirada de México en Chiapas, se está demostrando que la Universidad forma a los profesionistas y les enseña lo que deben aprender y hacer, y su participación en la Cruzada es un ejemplo”, concluyó.

En tanto, ante la presencia del secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar y con la representación de los jóvenes, la estudiante de la Licenciatura en Pedagogía, Elizabeth Villarreal Moreno, externó que formar parte de esta segunda etapa del Servicio Social Comunitario, es un orgullo por la alta responsabilidad que les confiere.

“Nuestro reto como universitarios es aprovechar todo el capital social hecho por quienes participaron en la primera etapa, para realizar acciones que se traduzcan en un beneficio colectivo, sabemos que para ello contamos con todo el apoyo de la administración rectoral que encabeza Jaime Valls Esponda”, recalcó en medio de aplausos de los presentes.